

Recibe Armando Hart Premio Nacional de Periodismo José Martí



La Habana, 13 feb (RHC) Un merecido reconocimiento a la extensa obra periodística del Doctor Armando Hart Dávalos tuvo lugar en este lunes en el Memorial José Martí por parte de la Unión de Periodistas de Cuba -UPEC.

A propuesta de la Presidencia de la organización que agrupa a más de 4 000 periodistas y trabajadores de la prensa en nuestro país, el Jurado del Premio Nacional de Periodismo José Martí decidió por unanimidad conceder ese galardón al destacado revolucionario, en ocasión en que Cuba entera le rinde homenaje en la Feria Internacional del Libro de La Habana.

De manera excepcional el reconocimiento se entrega en febrero, pues el Jurado sesionará próximamente para determinar quién lo recibirá esta vez, como es habitual, durante la jornada por el Día de la Prensa Cubana, conmemoración que honra la fundación del periódico Patria, y que también concede los Premios Juan Gualberto Gómez por la obra periodística del año en las categorías de Prensa escrita, Radio, Televisión, periodismo Gráfico y Digital.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/121500-recibe-armando-hart-premio-nacional-de-periodismo-jose-marti>



Radio Habana Cuba